
Согласитесь, грустная картина, когда у
мусорных баков лежат плюшевые медведи
и зайцы, некогда так любимые детьми.
Действительно, бывают ситуации, когда
ребёнок вырастает и из игрушек тоже, но
это вовсе не значит, что от них нужно из-
бавляться таким способом. Ведь  всегда
найдутся ребята, готовые вдохнуть в них
жизнь, и, обретая новых хозяев, игрушки
вновь будут радовать детские сердца.  
Центр детского, молодёжного творчества

и социальных инициатив дворца искусств
«Современник» впервые запускает в Стре-

жевом благотворительную акцию «Путеше-
ствие игрушек». Подобно буккроссингу (кни-
говороту), когда книги могут «путешество-
вать» и обретать новых хозяев, тойс-кроссинг
(от англ. toys — игрушки) даёт возможность
детям обменяться игрушками.

Идея акции состоит в том, что любой же-
лающий может совершить обмен игрушек с
другими людьми. Запуск акции и первичный
сбор игрушек начнётся с 26 августа с 10.00
в ЦДМТиСИ ДИ «Современник». А уже через
две недели, 6 сентября, в День города во
время работы интерактивных праздничных

площадок  около ДИ «Современник» на иг-
ровой точке «Комарики: Путешествие игру-
шек» с 14.00 до 17.00 пройдёт сама акция —
обмен игрушек. 

Для обмена принимаются целые, чистые,
преимущественно не мягкие игрушки в хо-
рошем состоянии, которые не стыдно пода-
рить ребёнку для игры.

Принцип обмена прост: любой желающий
может взять с собой столько игрушек, сколько
он принёс для проведения акции. 

Приглашаем всех желающих принять уча-
стие в нашей весёлой акции. Приходите,
приносите свои игрушки, обменивайтесь —
дарите детям нашего города яркое детство!!!

Н.ПОДГОРНАЯ,
начальник ЦДМТиСИ.

Об уставе,
бюджете и
празднике

В среду, 20 августа, состоя-
лось очередное заседание
Думы городского округа.
Накануне праздников депу-
таты очень плодотворно по-
работали. Рассмотрено 17
важных для города вопро-
сов.
Продолжая совершенствова-

ние нормативно-правовой базы
и приведение её в соответствие
с меняющимся федеральным
законодательством, Дума обсу-
дила новые изменения в Устав
городского округа и назначила
публичные слушания по этому
вопросу.

Затем Дума внесла изменения
в бюджет городского округа на
2014 год и плановый период
2015-2016 годов. В результате
за счёт различных целевых без-
возмездных перечислений из
вышестоящих бюджетов плано-
вые доходы в этом году вырастут
на 76 с небольшим миллионов
рублей. Наиболее существенные
добавки город получает в этот
раз на обеспечение переселения
граждан из аварийного жилого
фонда за счёт Фонда содействия
реформированию ЖКХ — 46086
тыс. руб., на ремонт асфальто-
бетонного полотна по ул. Мира
— 10 млн руб., на производство
и собственную переработку мо-
лока — 9986,5 тыс. руб., на под-
готовку объектов коммунального
хозяйства города к работе зимой
— 4909,5 тыс. руб.

Но одновременно с увеличе-
нием поступлений по одним ис-
точникам уменьшаются доходы
по другим. На то же переселение
уменьшена субсидия из област-
ного бюджета, да ещё получение
10 миллионов отодвинуто на
2015 год. Похожая ситуация по
другим субсидиям.

В результате сложения всех
плюсов и минусов доходы бюд-
жета выросли с 5808,1 тыс. руб.
до 1777555,2 тыс. руб.

После принятия изменений
расходы бюджета по плану со-
ставят 2051018,3 тыс. руб., де-
фицит — 273463,1 тыс. руб.

Сразу пять вопросов были по-
священы приватизации муници-
пального имущества.

Дума утвердила порядок пе-
редачи в аренду муниципального
имущества и порядок опреде-
ления состава имущества, за-
крепляемого за унитарным пред-
приятием на правах хозяйствен-
ного ведения или оперативного
управления, изменила порядок
признания безнадёжной к взыс-
канию и списания задолженно-
сти по неналоговым доходам
местного бюджета.

Перед депутатами отчитался
о работе за 1-е полугодие 2014
года Межмуниципальный отдел
МВД России «Стрежевской».

Утверждены кандидатуры для
занесения на городскую Доску
почёта и присвоение звания «По-
чётный гражданин города Стре-
жевого».

А.ИЛЬИН.

Ханты-Мансийский банк
увеличил

процентные ставки
по рублёвым вкладам! 

Ханты-Мансийский банк с 20 августа повысил процентные
ставки по срочным вкладам в рублях. Изменения коснулись де-
позитов: «Максимальный», «Накопительный», «Универсаль-
ный», «Доходный», «Пенсионный», «Мультивалютный», «Сол-
нечный плюс», «Сибирское богатство».

Как пояснил старший вице-президент финансовой организации
Игорь Дойников, с начала года это уже третье планомерное по-
вышение ставок по рублёвым депозитам.

«Банк всегда оперативно реагирует на колебания рынка, и уве-
личение ставок по вкладам даёт клиентам ещё больше возмож-
ностей сохранить и приумножить свои сбережения. Также  с
августа  увеличен срок пополнения депозитов — со 182 дней до
370 дней, что в рамках острой конкуренции является дополни-
тельным преимуществом.  

Как показывает статистика, клиенты уже давно по достоинству
оценили многофункциональность и удобство наших вкладов, что
выражается в устойчивом росте депозитного портфеля банка.
Безусловными лидерами спроса являются социальный вклад
«Пенсионный», а также депозит «Максимальный» c самыми вы-
сокими процентными ставками среди всех наших предложений»,
— пояснил Игорь Дойников.

Подробности о новых условиях по вкладам можно узнать в  от-
делениях Ханты-Мансийского банка и на официальном сайте:
www.khmb.ru
На правах рекламы. В.АНДРЕЕВ.

По словам А.Г.Войцеховича,
генерального директора Мно-
гофункционального социокуль-
турного комплекса, возникший
августовский «мёртвый сезон»
в трансляции киносенасов был
вызван сбоем в работе аппа-
ратуры. Это подтвердил спе-
циалист из компании «Azia Ci-
nema», побывавший на этой не-

деле в «Современнике». Он от-
метил, что в этом нет вины спе-
циалистов по кинопрокату, про-
сто цифровое компьютерное
оборудование дало сбой.

В пятницу была начата транс-
ляция сразу трёх фильмов, с
учётом интересов разноплано-
вой аудитории.

Т.ДАНИЛИНА.

Мост через Вах. Проект
дороги от Колтогорска до
Медведево. Создание
многофункционального
центра в Стрежевом. За-
меститель губернатора
Л.М. Резников, курирую-
щий в областном прави-
тельстве промышленную
политику, посетил самый
северный район региона.
Посетил, чтобы обозначить
ближайшие перспективы и
сверстать многолетние
планы для города.
Мостовой красавец-переход в

стадии 99-процентной готовно-
сти. Это подтвердили как пред-
ставители подрядной организа-
ции, так и руководство департа-
мента дорожного хозяйства и
транспорта ХМАО. Встреча на
мосту двух региональных чинов-
ников была короткой. Дата тор-
жественного ввода нового объ-
екта в эксплуатацию, видимо,
выпадет на ноябрь, но асфаль-
тирование подъездов к мосту и
все необходимые благоустрои-
тельные работы завершатся уже
в октябре.

Леонид Михайлович Резников
подтвердил, что проезд по мосту
будет бесплатным для всех видов
транспорта. Ограничение по тон-
нажу возможно только в рамках
действующего дорожного зако-
нодательства. Мост, подъезды к
нему и автодорогу, вплоть до гра-
ницы с Томской областью, будет
обслуживать «Северавтодор»
(ХМАО-Югра). Оставшиеся 30 с
небольшим километров перейдут
на баланс «Томского автодора».
В 2015-м году регион планирует

выделить средства
на ремонт мостовых
переходов автодо-
роги Стрежевой—
ЦТП и привести со-
стояние дорожного
полотна ко 2-й кате-
гории по общерос-
сийскому классифи-
катору (т. е. ширина
одной полосы не ме-
нее 3,5 м, расчётная
интенсивность дви-
жения — свыше 6000 ед./сутки).
Обслуживать наш участок будут
местные подрядчики.

Проблемный и неоднозначный
проект региональных и местных
властей — строительство авто-
дороги Колтогорск—Медведево.
Томск подготовил соглашение с
администрациями Омской и Но-
восибирской областей, чтобы
объединить усилия и построить
автодорогу Иглы—Орловка, где
сейчас функционирует только се-
зонный зимник. Но, чтобы до-
рожная карта Томской области
стала удобной для межрегио-
нальных грузоперевозок в буду-
щем, нужно убрать «узкое гор-
лышко» на переправе через Обь.
Район Колтогорска и Медведево
— вот где сейчас проходит «линия
фронта» в битве за дорогу.
Областная власть планирует при-
влечь к строительству круглого-
дичной трассы всех участников
грузопотока. Чтобы по правому
берегу Оби появился участок до-
роги с выходом на разводной
понтонный мост (летом) и с зим-
ним вариантом переправы.

МФЦ. Общероссийский про-
ект, позволяющий создать цент-

ры по предоставлению госу-
дарственных услуг по принципу
одного окна. Стрежевой долгое
время, в т. ч. из-за отсутствия
надёжных каналов связи, оста-
вался «за бортом» этой затеи.
Замгубернатора Л.М.Резников
сообщил: «Мы вышли из стадии
выбора площадки в стадию раз-
вития. Проект создания в Стре-
жевом многофункционального
центра должен быть реализован
к весне 2015 года. Новая струк-
тура будет не только помогать
горожанам не стоять в очередях
за различными справками и вы-
писками, но сама зарабатывать
деньги. Задействуем только
местные кадры. У вас продви-
нутый город: даже новый стан-
дарт сотовой связи появился
раньше, чем в Томске. Значит, и
МФЦ получится хороший!»

Н. ЗАБАБУРИНА.
На фото А.ПИХУЛИНА:

замгубернатора Томской
области Л.М.Резников встре-

тился на мосту через р.Вах с
замначальника департамен-
та дорожного хозяйства пра-

вительства ХМАО-Югра
К.И.Масраковым.

Председатель совета вете-
ранов предприятия Любовь
Пантелеевна Покидина помнит
время, когда путёвки не поль-
зовались большим спросом.
Людей приходилось чуть ли не
уговаривать съездить в Бело-
куриху или на Кавказ. Но при
нынешних ценах на отдых и
лечение путёвки нарасхват. Тем
более «Томскнефть» не только
оплачивает их стоимость, но и
компенсирует затраты на про-
езд. 

Побывать на курортах и по-
править своё здоровье уже
смогли 190 человек. Летом, ко-
гда приходит дачная пора, ве-
тераны выезжают реже. Но осе-
нью снова  активизируются.

Бывшие работники «Том-
скнефти» имеют возможность

отдохнуть в санаториях «Чажем-
то» и «Ключи» (Томская область),
полечиться в Белокурихе, ис-
пить целебной минеральной
воды Кавказа в Пятигорске и
Кисловодске, понежиться на
пляжах Черноморского побе-
режья (Туапсе, Анапа, Геленд-
жик). В 2014 году по просьбе
пенсионеров-нефтяников, про-
живающих в Башкирии, открыто
новое направление — санато-
рий Янган-Тау. Те, кто уже по-
бывал в нём, а это 16 человек,
остались довольны.

Ветераны «Томскнефти» на-
бираются сил и в Стрежевом.
В 2014 году для них выделено
40 путёвок в спорткомплекс
«Нефтяник». 26 из этого числа
уже использовано.

Н.ПЕТРОВ.

ДЕПУТАТСКИЙ ПРИЁМ
Во вторник, 26 августа, с 17.00 до 19.00 в д.420 (цокольный этаж)

ведёт приём депутат Думы городского округа Стрежевой ЩЕРБАКОВ
Владимир Павлович. Тел. 3-10-86.

В среду, 27 августа, с 17.00 до 19.00 в МОУ СОШ №6 ведёт приём
депутат Думы городского округа Стрежевой ИСТОМИН Фёдор
Иванович. Тел. 5-70-39.

В четверг, 28 августа, с 17.00 до 19.00 в кабинете директора ДИ
«Современник» ведёт приём депутат Думы городского округа Стре-
жевой ВОЙЦЕХОВИЧ Александр Геннадьевич. Тел. 5-04-68.

Дорогие братья и сёстры! 
Не за горами новый учебный год. Для кого-то он будет началом,

для кого-то завершением обучения в детском саду, средней школе
или высшем учебном заведении. Но он должен быть успешным,
принести новые знания. 

Православный приход храма святителя Николая приглашает всех
учащихся и их родителей, а также всех горожан на ежегодный
молебен перед началом нового учебного года. Молебен состоится
29 августа в храме святителя Николая в 17.00.
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«Томскнефть»

Коротко о важном

                              Tемпература    Атм. давление          Ветер,                   Облачность            Осадки
                                  воздуха, °C          мм рт. ст.            метр/сек                         

24 августа,          Утро +18             752         Юго-вост., 4              Ясно                  Без
воскресенье                                                                                                                         осадков
                                   Вечер +18            747            Южный, 2         Переменная   Возможен
                                                                                                                          облачность        дождь

                                 Tемпература    Атм. давление          Ветер,                   Облачность            Осадки
                                  воздуха, °C          мм рт. ст.            метр/сек                                                   

25 августа,          Утро +16             749        Сев.-запад., 3         Облачно       Возможен
понедельник                                                                                                                            дождь
                                   Вечер +15            752         Северный, 2           Облачно       Возможен
                                                                                                                                                           дождь

Хорошая новость

Отдых продолжается
В этом году в санаториях отдохнут 350 ветеранов «Том-
скнефти». Столько путёвок выделили нефтяники.

Сеансы возобновлены
С 22 августа возобновлены сеансы в кинозале дворца
искусств «Современник».

Далёкое и близкое
будущее

«Путешествие игрушек»  — на старт!


